

Réunion du Comité Directeur du 3 janvier 2022

Présents : Alain Burgaud, Hubert Potereau, Françoise Saget, Mireille Burgaud, Josiane Freneau, Lorraine Hodson, Charlotte Nutsch, Claude Chaillot. Claude Bigeard, Jean Leleu.

10 h Début de la réunion.

Le président prononce un mot d'accueil et présente ses vœux aux membres présents.

Il informe que la municipalité a reçu le panneau d'affichage, et qu'elle le fera installer sous peu.

Galette des rois :

Ce moment festif et convivial est annulé à l'unanimité. A la place, il est proposé de réaliser un geste à destination des membres sympathisants. L'idée retenue est de leur offrir un sachet cadeau pour une enveloppe globale de 230 €. Mireille et Josiane s'en occupent.

SMS :

Claude B, de retour d'une formation SMS a présenté l'objectif de cette activité qui semble intéressante aux membres du comité directeur. Il est chargé de faire un message par mails pour rechercher les personnes qui pourraient être intéressées, en association avec les animateurs des autres activités. Charge à lui de contacter la mairie pour obtenir une salle.

Sortie à La Roche Bernard :

Cette sortie a réuni 26 personnes globalement satisfaites. Certains ont trouvé que « ça trainait un peu » le soir.

Josiane prépare un projet de voyage en Alsace à l'automne. Elle le présentera plus tard.

Formations :

Claude B a rappelé le schéma général des formations et incité les animateurs à recruter des candidats aux formations pour toutes les activités, notamment la gymnastique et la marche.

Activités :

Toutes les activités ont redémarré normalement, sans problèmes particuliers.

Divers :

Alain a fait passer un document présentant ce qu'il sera possible d'obtenir comme objets logicisés.

Il y a toujours un problème de clés de la salle le lundi à 14 h pour les joueurs de cartes.

Claude B doit résoudre avec Hubert le problème du mot de passe sur le site de la FFRS, pour pouvoir transférer l'édition des licences à Elisabeth

11 h 30 fin de la réunion.